

ABSTRAK

Alhafiz, Ridho, dkk. 2019. Laporan KKN Desa Perjaga Kecamatan STU Jehe.

Dosen Pembimbing Lapangan: Bilson Pandiangan, S.Si.MM.

Salah satu wujud dari kepedulian sebuah lembaga pendidikan terhadap kehidupan sosial di suatu lingkungan, di mana lembaga pendidikan itu dapat diwujudkan dengan merancang dan melaksanakan suatu kegiatan yang melibatkan unsur-unsur yang ada didalam institusi termasuk dengan mahasiswa sebagai salah satu unsurnya. Oleh karena itu, Politeknik Wilmar Bisnis Indonesia menyelenggarakan Kuliah Kerja Nyata di Dusun Remban, Desa Perjaga, Kabupaten Pak Pak Bharat. Kegiatan KKN (Kuliah Kerja Nyata) ini bertujuan untuk memberikan pengalaman kerja nyata lapangan dalam bidang membentuk sikap mandiri dan tanggung jawab dalam pelaksanaan pekerjaan di lokasi KKN. Selain itu KKN juga bertujuan untuk membantu masyarakat dalam meningkatkan taraf pengetahuan dan keterampilan sehingga diharapkan bisa mengubah pola pikir masyarakat yang lebih maju sehingga dapat meningkatkan kesejahteraannya. Seperti yang sudah kami lihat di lokasi, keadaan penduduk desa sangat jauh tertinggal, namun mereka nyaman dengan keadaan yang seperti itu, mereka sangat kurang dari segi ekonomi, fasilitas, serta pengetahuan yang jauh tertinggal. Program kerja kelompok KKN Desa Perjaga, antara lain: pengajaran kepada anak-anak dari PAUD sampai tingkat SMP, belajar mengaji bersama, senam, kebersihan lingkungan desa, menanam tanaman sepanjang desa, merancang lomba dan ikut merayakan 17 Agustus, forum diskusi terbuka kepada anak SMA, forum diskusi terbuka kepada warga desa/karang taruna desa, penambahan penerangan di WC umum, pembuatan mural serta pembuatan demplot (demonstrasi plot) pertanian. Pelaksanaan KKN dimulai dari tanggal 30 Juli sampai dengan 30 Agustus 2019. Secara umum kegiatan KKN yang dilaksanakan di Desa Perjaga, STU Jehe berjalan dengan baik karena respon masyarakat juga baik. Pelaksanaan program-program KKN tersebut diharapkan bermanfaat bagi masyarakat khususnya di Dusun Remban dapat menggunakan fasilitas yang kami tinggal dengan baik.

Kata kunci: KKN, Desa Perjaga, Pak Pak Bharat